

L'Équateur et le Brésil entendent élargir la coopération bilatérale



Quito, 16 mai, (RHC-PL.- Des représentants de l'Équateur et du Brésil se réuniront la semaine prochaine à Quito pour réviser les projets de coopération bilatérale et incorporer d'autres programmes pour la période 2015-2017.

Le Ministère Équatorien des Affaires Étrangères a précisé que lors de la 5 e réunion du Groupe de Travail de Coopération entre les deux pays, qui se tiendra du 18 au 20 mai, les participants proposeront de renforcer les relations actuelles en ce qui concerne l'innovation dans la banque publique, le renforcement de la préparation pour planifier et l'évaluation des politiques de l'État.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/56161-lequateur-et-le-bresil-entendent-elargir-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba